



EKSPOS

EKONOMI KEUANGAN SOSIAL BUDAYA POLITIK DAN SEJARAH

Para Panglima Islam Penakluk Dunia

An-Nu'man bin Muqarrin - Uqbah bin Nafi' -
Syaifuddin Quthuz - Ruknuddin Baibars -
Shalahuddin Al-Ayyubi - Thariq bin Ziyad -
Muhammad Al-Fatih

76



DINAS PERPUSTAKAAN DAN KEARSIPAN KOTA PANGKALPINANG

*yuk baca buku***Para
Panglima Islam
Penakluk Dunia**

Karya Muhammad Ali

Para Panglima Islam Penakluk Dunia

Meluasnya dakwah Islam tak lepas dari peran para panglima Islam. Mereka memiliki satu tujuan "memberikan manusia dari perbudakan para tiran menuju penghambaan kepada Allah semata". Dengan keberanian, keuletan, dan keyakinan akan kemuliaan misi suci yang diembannya, para panglima Islam berhasil menaklukkan daerah-daerah baru.

Kisah gemilang penaklukan para panglima Islam terus berlanjut selama kurun tiga khilafah Umawiyah, Abbasiyah, dan Utsmaniyah. Pada masa itu pula sebagian wilayah Eropa (Spanyol, Portugal, Prancis, Sisilia, Balkan Eropa Tengah), bahkan pedalaman Afrika dan Asia Tengah berhasil dinaungi kasih sayang dan keadilan Islam.

Buku ini merangkum kisah dua puluh lima panglima Islam yang berhasil menuliskan sejarahnya dengan tinta emas. Terdapat nama-nama besar seperti An-Nu'man bin Muqarrin, Uqbah bin Nafi', Syaifuddin Quthuz, Abdurrahman Al-Ghafiqi, Yusuf bin Tasyfin, sampai Muhammad Al-Fatih.

PESAN IMAM SYAFI'I

IG @Mozaik_Islam



"Carilah Ulama yang paling di benci oleh orang-orang KAFIR dan orang MUNAFIK, dan jadikanlah ia sebagai Ulama yang membimbing mu, dan jauhilah Ulama yang dekat dengan orang KAFIR dan MUNAFIK karena ia akan menyesatkan mu, menjauhi mu dari Keridhoan Allah."

”

Doa yang dibuat ketika tahajjud itu seperti sebuah panah yang **tidak akan meleset** dari targetnya.

“

Imam Asy-Syafi'i |



Sejarah dan Biografi Empat Imam Mazhab

Sumber hukum Islam selain berpedoman pada Al-Qur'an dan Hadits juga timbul Ijma' hasil Ijtihad yang telah dipraktikkan masa sahabat, tabi'in, dan tabi'it tabi'in.

Dalam ilmu fikih dikenal empat imam mazhab fikih yang cukup berkembang serta dijadikan sandaran masalah fikih di berbagai negara. Keempat imam mazhab, Hanafi, Maliki, Hambali dan Syafi'i menetapkan hukum berdasarkan Qur'an dan Sunnah. Walaupun ada perbedaan, itu lebih dipengaruhi oleh lingkungan tempat lahir dan berkembangnya mazhab.

ayo datang dan baca

Sejarah dan Biografi
Empat Imam
Mazhab

Karangan

Dr. Ahmad Asy-Syurbasi
di Perpustakaan Umum
Kota Pangkalpinang

Ensiklopedi Yahudi Bergambar

Dr. Thariq As-Suwaidan

Pembahasan Lengkap Seputar Yahudi : Sejarah, Akidah, Kitab Suci, Syariat, Sekte, Organisasi, Ekonomi, Pendidikan, Militer, Politik, dan Tokoh-tokohnya

disclaimer :

(Foto Tentara Wanita Israil)
Foto ini hanya ilustrasi sebagai pelengkap, tidak terhubung langsung dengan buku

Orang-orang Yahudi senantiasa menanamkan kebencian dan permusuhan terhadap kaum muslimin, baik secara terang-terangan maupun tersembunyi. Maka memahami sebab-sebab permusuhan, sejarah, dan cara-cara yang mereka gunakan membutuhkan penelitian yang mendalam dan cermat, mencakup sejarah, akidah, sistem, dan segala hal yang berkaitan dengan Yahudi. Sehingga kita akan waras dan mengetahui letak kekuatan dan kelemahan mereka.

Selanjutnya kita akan mampu menghadapi mereka dengan memfokuskan serangan pada kelemahan-kelemahan tersebut. Seberapa bagaimana mungkin kita sanggup menghadapi musuh yang tidak kita kenal ?

Di dalam buku ini penulis menggunakan metode penulisan buku bergambar dengan menampilkan berbagai dokumen yang berkaitan dengan Yahudi yang jumlahnya mencapai 2000 foto, peta, dan dokumen penting lainnya. Dokumen-dokumen tersebut meliputi sisi sejarah, akidah, kitab suci, syariat, sekte, organisasi, ekonomi, pendidikan, militer, politik, tokoh, otoritas, dan pengaruhnya. Sehingga buku ini sangat penting dan layak dimiliki atau dibaca setiap muslim agar mengetahui hakekat musuh dengan sebenar-benarnya. Inilah satu-satunya buku yang paling lengkap dan komprehensif dalam memotret eksistensi kaum Yahudi.